
晋中学院旅游与公共管理学院教师

参加乔家大院项目规划论证

2017 年 10 月 22 日上午旅游与公共管理学院院长刘志永，副

院长赵风云、张美森，教师代表程小琴、申磊、梁润萍、邢利娟、

郭媛媛、赵越以及 15 级学生高敏、田卓奇在融信银行 5 层会议厅

参与了乔家大院项目规划论证会。论证会由乔家大院运营营销负

责人范总主持进行。

在了解了乔家大院项目规划内容商业一条街之后。我学院老

师分别从专业角度，消费者游客角度提出了自己对于商业一条街

建设的看法与意见。同时，乔家大院各部门负责人员也根据自己

的工作经验提出了实施商业一条街计划的阻碍与前景。刘院长提

出，要想建设发展起来商业一条街，需要借鉴一些成功的典范，

并且要在实际的大数据分析下进行规划，否则发展还是较单薄的。

最后范总借鉴了榆次官道巷的实施总结了商业一条街建设的前景

和存在的需要去解决的问题。




